

Regierungsratsbeschluss vom 10. Januar 2023

Anzug Patrick Hafner betreffend Begegnungszone vor Rathaus

P215014

- 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
- 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Patrick Hafner stehen zu lassen.

Begründung

Auch der Regierungsrat erachtet die Situation vor dem Rathaus als unbefriedigend. Deshalb sollen im Rahmen der Neuorganisation und Umgestaltung des Bereichs Schifflände/Marktplatz geprüft werden, wie die Situation verbessert werden kann.

